

## Informationen für die Mitglieder des Fördervereins 3/2024

Liebe Vereinsmitglieder, verehrte Freundinnen und Freunde der Fähre Siebeneichen!

Es ist mal wieder an der Zeit, Ihnen ein kleines Update aus dem Geschehen rund um die Fähre zu geben.

Instandsetzung des Gerätehauses: Schon aus der Ferne konnte man es sehen, der Geräteschuppen hatte seine Waagerechte verloren, war einseitig abgesackt und wirkte schon in seiner äußeren Erscheinung ziemlich unglücklich, wenn man denn einem Schuppen derartige

Gefühlsregungen zugestehen möchte.

So wurde seitens des Kreises eine Fachfirma mit der Beseitigung der

hier der ausführenden Zimmerei Räth aus Büchen zu zollen, die mittels geschickter Handwerksarbeit die Welt für den

Schieflage und weiteren Instandsetzungsarbeiten beauftragt. Respekt sei

lädierten Schuppen wieder buchstäblich

Weitere geraderückte. Arbeiten der an Eingangsrampe stehen

noch aus.



Ausbildung neuer Fährleute: Die Ausbildung der 4 Anwärter auf das Fährpatent schreitet voran. Im Mai wurde ein Erst-Hilfe-Kursus absolviert. Bei der Ausgestaltung und Durchführung unterstützte uns der DLRG Bezirk Oberelbe e.V. mit ihrem Ausbilder Jörg Frenzel, der lebhaft und fachkundig durch die Themen führte. Bisweilen kann man die Fähranwärter als Decksmann bzw. Decksfrau auf der Fähre antreffen, denn die Praxisübung ist wichtiger Bestandteil der Ausbildung und zum Erwerb des Fährpatents zwingend abzuleisten.

Neue Shirts für die Fährleute: Nachdem die Fährleute mit neuen Sicherheitsschuhen ausgestattet wurden, wir berichteten, erhielten sie jetzt auch neue Shirts mit dem Fähr-Logo SF 74. Eine weitere Ausstattung mit Arbeitsbekleidung ist noch in diesem Sommer vorgesehen.

Ehrentag eines Fährmannes: Anfang Juni feierte der Fährmann Benni Skubowius seinen 80. Geburtstag. Als Mitbegründer des Fördervereins und ehrenamtlicher *Fährmann der ersten Stunde* betreut Benni darüber hinaus auch die Technik der Fähre! Ihm zum Dank wurde am Sonntag, den 09. Juni, ein *Überraschungs-Empfang* an der Fähre organisiert. Als Benni gegen 14 Uhr ahnungslos zum Fährdienst erschien, erwarteten ihn rund 50 Gäste mit Applaus und einem Geburtstagsständchen. Unter den Gästen befanden sich natürlich seine *Kolleginnen und Kollegen Fährleute,* wie auch Bürgermeister Jan Lucas und Landrat Dr. Mager, letzterer richtete persönliche Worte des Dankes an den Jubilar.



Auch an dieser Stelle noch einmal herzliche Glückwünsche und allzeit gute Fahrt für Benni!



Pflege der Fährwiese: Anfang Juni stand die alljährliche Mahd der Fährwiese an, welche als Anhang zur Fähre unter unserer Betreuung steht. Dort befindet sich auch der vom Förderverein eingerichtete Rastplatz mit dem Eiszeitfindling aus dem Delvenautal. Das Abräumen des Mähguts übernahmen die freiwilligen FöJ-Helfer (FöJ= Freiwilliges ökologisches Jahr) des Nabu-Büchen (NaBu= Naturschutzbund), Helena und Arne – vielen Dank!

Am Wochenende 29. und 30. Juni findet die Auftaktveranstaltung in Siebeneichen statt. Neben der feierlichen Eröffnung erwartet die Besucher an beiden Tagen der traditionelle Kunsthandwerkermarkt, sowie ein musikalisches Begleitprogramm. Einen Programm-Flyer haben wir dieser E-Mail beigefügt. Der Förderverein wird auch wieder mit einem Info-Stand an der Fähre und seinem Weinstand im Vorgarten des Pastorats mit von der Partie sein. Besuchen sie uns gerne!

Wir verbleiben mit freundlichen Grüßen und wünschen Ihnen einen schönen und erholsamen Sommer 2024

Ihr Vorstandsteam vom Förderverein Fähre Siebeneichen e.V.